



快挙！大隅・大崎・志布志中女子チーム九州大会優勝

大崎中学校女子ソフトボール部は、3月28日（金）に役場を訪れ、3月22日（土）～23日（日）、大分県で開催された、『第24回全九州中学生選抜男女ソフトボール大会』において優勝したことをユニホーム姿で報告に来られました。

大隅中6名、大崎中4名、志布志中4名で構成されたチームは、準決勝まで3試合完封勝ちし、決勝戦では、逆転サヨナラ勝ちで激闘を制しました。

岩元夏貴主将（当時：大崎中2年）は、「夏の大会でも九州大会で優勝し、全国大会に行きたいです。」と更なる目標を話されました。



▲優勝報告に来られた、左側から、坂元琴音さん、田中希映さん、大窪佳奈子さん、岩元夏貴さん



交通事故ゼロをめざして！県トラック協会定規寄贈

3月26日（水）、鹿児島県トラック協会（会長：外菌輝蔵さん）が教育長室を訪れ、新入学児童のために交通安全に関する交通標識入りの定規を寄贈しました。

これは、鹿児島県トラック協会が毎年、県内の新入学児童に対してプレゼントしているもので、企画した県トラック協会事務局は「トラックによる輸送は国民生活に密着し、全国くまなく張り巡らされた道路網を利用していることから、日頃から交通安全には強い関心を持っています。この定規を利用し、子どもたちに交通安全ルールを理解してもらい交通事故ゼロの役を担ってほしいです。」と話されました。



▲新入学児童に対し交通安全定規が寄贈されました



子どもを危険から守る！防犯ホイッスル寄贈

4月8日（火）、九州労働金庫志布志支店（福元成人支店長）から4月に入学した町内6小学校の新入学児童に対し、『防犯ホイッスル』が寄贈されました。

これは、『こども110番の事業所として未来を担う子どもたちへ防犯意識の向上、地域としての見守り、そして、被害に遭わないようお手伝いをしたい』との思いから行われているものです。

1年生を代表して、加治屋悠翔くん・坂口ひまりさん・藤後惺大くん（大崎小学校）の3名が、「大切に使い、悪い人が来たら、このホイッスルで近くの人に知らせます。」と感謝の言葉を伝えました。



▲福元支店長から防犯ホイッスルが寄贈されました